

## ¡Alexis Vega rechaza a club de la MLS!

El futuro del mexicano continúa haciendo siendo una incógnita y ahora se ha dado a conocer que rechazó una oferta de un equipo de Estados Unidos.

Reporta Carlos Yustis que San Jose Earthquakes tenía todo arreglado con las Chivas rayadas del Guadalajara para el traspaso del futbolista pero cuando se le comunicó esta decisión al jugador simplemente Alexis Vega no escuchó y rechazó rotundamente la idea. Menciona

que en sus planes no está mudarse a la MLS y si lo hace, solamente sería a Los Angeles Galaxy o al Inter Miami, pero claramente estos equipos no han mostrado nada de interés por él.

Después de rechazar a Cruz Azul y ahora a San Jose, todo indica que Alexis Vega estará fuera de actividad seis meses, ya que Chivas lo congelará por ese tiempo ya que sus acciones e indisciplinas no han gustado para nada en la directiva.



# SECCIÓN B

VIERNES 12 DE ENERO DE 2024

## LIGA MX



# Chicharito quiere a Carlos Vela en Chivas

Guadalajara, Jalisco.- Luego de que se diera a conocer que Javier 'Chicharito' Hernández está a nada de regresar al Club Deportivo Guadalajara tras 14 años de haber salido de ahí, la afición rojiblanca espera que con la llegada del máximo goleador en la historia de la Selección Mexicana, los buenos momentos regresen y una vez más puedan alzar el campeonato, mismo que consiguieron por última vez en 2017, sin embargo, un rumor a voces va cobrando fuerza que pondría de inmediato a las Chivas como candidatos al título.

Como muchos ya sabemos, Chicharito se mantiene muy activo haciendo streams por medio de Twitch y luego de confirmar que está a pocos

detalles de regresar al club que lo vio nacer, también dio indicios de que las Chivas podrían estar negociando también con Carlos Vela, quien tras terminar su contrato con el LAFC y no renovarlo, se encuentra sin equipos.

En su transmisión, Javier invitó al dueño de Chivas, Amaury Vergara a abrir la cartera y llevar también a Carlos Vela al Guadalajara al considerarlo 'un gran jugador'.

Recordemos que al igual que Hernández, Vela se formó como jugador en las fuerzas básicas de las Chivas, compartiendo generación con Chicharito desde los 11 años hasta los 17, año en que Vela, después de dar un gran Mundial de la categoría en 2005,

fue vendido al Arsenal.

Carlos Vela nunca pudo debutar como rojiblanco, sin embargo nunca ha ocultado el cariño y respeto que tiene por el club que confió en él cuando era un niño, mismo por el cual pudo formar una de las carreras más envidiables en el fútbol europeo.

Informes cercanos a Verde Valle indican que la directiva rojiblanca ya habría empezado los contactos con Carlos Vela para conocer los términos que pondría en la mesa para regresar a Chivas y al ser agente libre, parece que los rojiblancos podrían realizar una seria oferta y lograr lo que sería un verdadero bombazo en el mercado mexicano.

## BOXEO

# Óscar de la Hoya explota contra Mayweather por Ryan García

**El fundador de 'Golden Boy Promotions' utilizó sus redes sociales para mandarle un recado al 'Money'.**

Ryan García es uno de los boxeadores actuales que tienen mucho reflector en el mundo de los puños y hace poco fue captado por las cámaras junto a Floyd Mayweather Jr., algo que no le gustó a Óscar de la Hoya porque el joven pertenece a Golden Boy Promotions, por lo que usó sus redes sociales para explotar en contra del 'Money'.

"Floyd, si quieres darle a Ryan el secreto de la defensa en el ring, genial. Aparte de eso, si todavía eres un promotor como dice aquí, vete a la mierda. Golden Boy ha trabajado con Ryan García desde que

se convirtió en profesional y juntos lo hemos convertido en la mayor atracción del boxeo. Haremos de su pelea con Rolly un gran evento, como siempre lo hacemos", fue lo que comentó en sus redes sociales el 'Golden Boy'.

La molestia en el fundador de la promotora 'Golden Boy Promotions' explotó luego de que se filtraran unas imágenes de Mayweather corriendo al lado de García en Las Vegas y luego fueron captados en un centro comercial.

La victoria más reciente que tiene Ryan García en su haber es en contra de Óscar Duarte, a quien derrotó por la vía del nocaut en el octavo asalto en Houston, Texas. Hasta el momento, no hay alguna pelea confirmada para el de ascendencia mexicana; sin embargo, ha señalado que quiere enfrentar a Rolando Romero.





MLS MEDIA DAY

## 'HH' se visualiza como DT una vez que finalice su carrera

**El mediocampista mexicano reflexionó sobre cómo ha sido su adaptación en la MLS, lo que viene para la Selección de México y su plan a largo plazo, una vez que decida colgar los zapatos.**

Selección de México y 'Chicharito' Sobre lo que viene para la Selección de México, el capitán de Houston Dynamo se mostró ilusionado de poder vestir la camiseta una vez más.

"La Selección sí, obviamente me ilusiona, y más porque se juega en Estados Unidos, lo principal es que esté bien en Houston para poder ser tomado en cuenta", añadió.

'Chicharito' Hernández, máximo goleador de la Selección de México, quedó libre y no jugará más en la MLS, por lo que, 'HH' comentó sobre él y su inminente regreso a las Chivas, equipo que lo vio nacer.

"(A Javier) Le deseo lo mejor siempre, que sea feliz y que busque su bienestar, para él, para su familia y para su futuro como futbolista".

En cuanto a cómo ha sido su adaptación al fútbol de Estados Unidos, siendo ésta una liga con tanto dinamismo, Herrera confiesa qué ha sido lo más duro, pero trabaja día a día para ser mejor individualmente y colectivamente.

"Yo creo que el estado físico, si físicamente no te encuentras bien te cuesta muchísimo. El primer año que llegué fue a mitad de temporada y yo físicamente no estaba bien, me costó mucho ese aspecto. Con la pelota me considero que estaba bien, tenía buenas opciones, daba buenos pases, pero me costaba presionar y volver, porque físicamente no estaba bien. El año pasado, lo primero que le dije a Ben fue:



físico, entonces me he preparado muy bien y he logrado hacer una buena temporada. Éste año es el mismo objetivo, intentando estar mejor que el año pasado para poder hacer una mejor temporada y poder hacer un mejor campeonato como equipo", sentenció ante los medios.

Le gustaría ser Director Técnico De igual forma, el volante mexicano se dio tiempo para hablar sobre cómo se ve a largo plazo, sorprendiendo que le gustaría ser entrenador cuando su carrera finalice.

"Me encantaría poder terminar mi carrera en Houston porque me siento feliz hoy en día y tranquilo. Mi idea principal siempre fue volver a Madrid porque como familia nos encanta vivir en Madrid, tenemos nuestra casa ahí y pensando siempre volver en un futuro, pero el fútbol da muchas vueltas y antes no quería ser entrenador, hoy día pienso en serlo y creo que Houston, Estados Unidos, es un gran lugar para comenzar y poder transmitir toda la experiencia o todo lo que el fútbol me haya dejado, no me lo quiero quedar, quiero compartirlo con futuras generaciones y sobre todo a mi hijo, que también está comenzando a jugar y tengo claro que si en algún momento me tengo que ir de un sitio es por acompañar a mi hijo a que pueda tener una oportunidad en el fútbol.", finalizó 'HH'.

"Tengo que estar bien físicamente para poder estar bien para el equipo" y así ha sido, la verdad es que tengo libertad con él y con el con el preparado



Valora tu Vida

¿SABES HACIA DONDE VAS EN EL FUTURO?

A tiempo es mejor para toda la familia.



Jardines de San Juan

311 218 0557



**La Mejor 99.3**  
¡ADÚI NOMÁS!

**DESCARGA NUESTRA APP**

# ATALAYA

Por Miguel Curiel Aguilar

**Va la primera del 2024 y... ¡de buenas intenciones está empedrado el camino al infierno! En lo que toca al estadio "Arena Cora" de Camichín de Jauja...**

Sin duda, ese estadio que fue escenario de grandes juegos de finales de la 2ª división profesional, la antesala de la llamada Liga MX y antes 1ª División, y ahí en el también llamado estadio "Nicolás Álvarez Ortega" (siempre he documentado aquí, en esta columna, de acuerdo a la balanza de la justicia que debió llevar desde el viejo "Nico" en la Avenida de Los Insurgentes y el Circuito Estadios, el nombre de don Ignacio Aguirre Alba), vivimos finales de liga premier de Ascenso jugando "Coras" del Deportivo Tepic contra Los Murciélagos de Sinaloa y se perdió y otra más, en la que fue la 1ª división "A" —en 1994-, la Liga de Ascenso —en el 2001- y ahora que se le llama la Liga de Expansión que no es más que la antigua 2ª división que emergió a finales de los años 40's del siglo pasado y en esos buenos tiempos del Gobierno de Roberto Sandoval Castañeda fue cuando en un torneo de apertura, los "Coras" con el "Bofo" Bautista como figura principal y como DT Joel "Tiburón" Sánchez en el 2015, llegaron a la final contra el Necaxa, en ese estadio, todavía llamado "Arena Cora" se perdió ante los "Rayos", sin embargo quedó constancia del nivel y la calidad que se mostró, comparable a aquella final y a aquel equipo de la tribu nayarita que en 1981 perdió la final, primero aquí y luego allá en Oaxtepec (tan cerca de ascender y tan lejos de Dios!, no se pudo y no crea que porque los morelenses tenían mejores futbolistas ¡No!, "Coras" era mucho mejor línea por línea, pero allá en las alturas el arreglo se dio con poderoso caballero don Dinero y figurativamente en retrospectiva hace casi 43 en Sanborn's La fragua, en la CDMX (lugar donde asesinaron al ex gobernador de Guerrero, Francisco Ruiz Massieu), recuerdo las palabras de don José de Jesús Álvarez y Guzmán, presidente de la 2ª división, 2º nivel del futbol azteca, estando como testigo el árbitro que pitaría el segundo juego en el estadio del Balneario de Oaxtepec y el presidente de la Federación Mexicana de Futbol y se dijo "A ver Tepic, -representado por el presidente de Coras, en ese tiempo Arturo Mondragón... ¿cuánto tienes para invertir?... la respuesta fue "20 pesos"... y tú Oaxtepec —representado por el presidente de ese club, Sergio Peláez Farell, sobrino del poderoso director del IMSS Nacional, Arsenio Farell Cubillas, ese equipo dirigido por el picao Arnauda era propiedad del IMSS... la respuesta fue "200 pesos" y entonces, don Jesús Álvarez y Guzmán, emitió de su ronco pecho, "señores, este abarrote, este negocio empresarial de la industria deportiva del futbol profesional es así, ascenderá el Oaxtepec!..."

Hace casi 43 años fue cuando más cerca se estuvo

de llegar a 1ª división, eso fue en el Gobierno de don Emilio M. González, luego siguió el licenciado Celso H. Delgado que siguió dándole respaldo absoluto a los "Coras" del Deportivo Tepic y... colorín colorado, porque cuando arribó a dirigir el tilichero de la indiada, Rigoberto Ochoa Zaragoza, lo primero que hizo fue no darle siquiera un garrafón de agua a los "Coras", recuerdo que en su campaña, en un programa de TV en XHKG dijo claro y fuerte: "Los futbolistas son un montón de vagos" y ni los curas, si los curas no los "coras", tampoco se escaparon cuando le pidieron su opinión sobre el clero y lo que expresó fue: "Esos se roban las limosnas", todo eso no me lo contaron lo vi y escuché..., con eso, todo el trabajo que se hizo desde 1976, por casi 20 años se vino abajo, ya no hubo secuencia y la consecuencia fue un desastre deportivo en el fut de paga, hasta que en 1999 llegó a la gubernatura un hombre con visión, el CP Antonio Echevarría Domínguez y con los "Coras 2000" se logró el campeonato de Liga en el tercer nivel, en la 2ª división premier del futbol, el primer director técnico que aspiró fue Mario "pichojos" Pérez, quien bien pudo ascender a la tribu, sin embargo, en las finales, junto con los futbolistas pidieron una estratosférica cantidad de dinero como premio y ahí fue donde la puerca torció el rabo, no hubo arreglo y tampoco ascenso, sin embargo, el Grupo Empresarial "Álica" pese a la traición del "pichojos" no quitó el dedo del renglón y el siempre bien recordado, el ingeniero Enrique Echevarría Domínguez+, presidente del club y con Guillermo "caballo" Cossio y Baltazar Carballo como su auxiliar, lograron ser CAMPEONES y para redondear el éxito en esa misma temporada, el director técnico y ex jugador de "Coras" del Deportivo Tepic en 2ª división, el gran amigo, Martín Rodolfo Rojas Benítez, el "colorado", quedó CAMPEÓN con el equipo "Coras" en la 3ª División, para ese tiempo 2003, se respiraba la posibilidad de que se lograra ascender a la Liga Mayor, a la 1ª división Profesional; se trabajó para ello, pero allá en las alturas palaciegas, en la calle Abraham González en la colonia Condesa del DF, cocinaron con trampas, que otros ascendieran, como fueron los "Jaguas" de Tapachula, que en la final de promoción alinearon futbolistas de manera ilegal en esa temporada, metiéndolos solo en la liguilla y en la otra final, ante Coatzacoalcos, estos veracruzanos ni siquiera tenían estadio, así se las gastaban en "doña federación".

Estos antecedentes que le expongo, son para que no se olvide la rica historia deportiva salpicada de hechos buenos, regulares y malos que tiene el futbol profesional nayarita, que data desde 1920 cuando don Rodolfo Enríquez, trabajo de la ciudad de México un balón de futbol para que se jugara este deporte en Tepic, fue enviado por un nayarita que estudiaba en el Politécnico, el ingeniero Camarena, desde hace más de cien años hay referencias.

Lo que le escribo, es porque no entiendo, no es posible, que, primero, la sociedad civil y deportiva de Nayarit en el 2008 permitió que se destruyeran los estadios de futbol y beisbol de la avenida de los



Así está el estadio de Camichín de Jauja, al que primero en los tiempos de Ney le pusieron "Arena Cora" y luego Antonio Echevarría García le puso el nombre de "Nicolás Álvarez Ortega".... Se muere, ante la indolencia e indiferencia de todos.



Así lucía el estadio de Camichín hace diez años. ¡Esplendoroso!

Insurgentes ¡nadie dijimos nada!, estuvimos como focas o changos de circo de tres pistas aplaudiendo esa decisión dizque porque en el 2010 con motivo del Bicentenario del inicio de Guerra De Independencia y el Centenario del inicio de la Revolución Mexicana, el gobierno federal con el pedote de Felipe Calderón, enviaría recursos para construir en ese lugar, LOS ESTADIOS BICENTENARIO .....¡nada!...¡nada de nada!, ¡toma chango tu birote!, y cuando se le reclamó a Felipillo porque se rajó espetó "lo que dije fue porque estaba borracho, borracho no se vale y no me acuerdo... Juaar...juarr...juarr...".

Con esa disyuntiva, al gobernador de esos tiempos, Ney González, que jamás calculó que Felipillo Calderón se rajaría, no le quedó otra más que gestionar con una empresa constructora, "dinámica", creo que ese era su nombre, que construyera un estadio por el rumbo de los cañaverales de Camichín de Jauja a cambio de darles otras hectáreas para que construyeran viviendas y así fue como, se construyó el estadio "Arena Cora", con la propaganda de ese tiempo y vinieron Las Chivas del Guadalajara en el juego de exhibición inaugural, bueno, hasta el cantante Chayanne vino a hacer bailar a los tepicenses y luego, en el sexenio de Roberto Sandoval, ya apunté que la franquicia del Tapatío volvió a Tepic (antes fue Chivas-Coras en el 2008 con Álvaro Estrada) y en el 2013, el difunto Jorge Vergara en acuerdo con el gobierno estatal envió a Tepic al higidito de José Luis Higuera Barbieri junto con José Luis Arana para aspirar a ser campeones en la Liga de Ascenso y subir a 1ª División, aunque, como apunté líneas arriba, no se pudo por la mano que mece la cuna y también se participó en un torneo de copa y de manera oficial, aquí, a la "Arena Cora" vinieron los equipos Cruz Azul, Xolos de Tijuana, Morelia y lo más sensacional, ¡aquí perdió el América dirigido por Ricardo Lavolpe por marcador de 3 goles a 2, si, en juego oficial!

Se respiraba por todos lados puro futbol y el estadio

"Arena Cora" lució siempre esplendoroso, a reventar con miles de fanáticos en su interior, para llegar o irse, fuera por el lado de Camichín o por Vistas de la Cantera, era todo un problema, porque los autos iban a vuelta de rueda por la carretera de dos carriles o las estrechas calles, incluso, en la final contra Necaxa, el gobernador Roberto Sandoval, se quedó atorado en el vehículo oficial delante del poblado de Camichín y de ahí lo subieron a una motocicleta para que llegara al estadio.... Hoy, todo eso es historia y suspiros, lo que lució esplendoroso, ese estadio, hoy está abandonado, derrumbándose ¡Que triste!, se le ve lleno de matorrales y pronto no quedará nada... y pasará lo mismo que cuando se tumbaron los estadios de la Insurgentes... NADIE DICE NADA, aceptamos lo que venga y HOY EN DIA, Nayarit es el único estado de México que no tiene instalaciones deportivas adecuadas para el deporte profesional, en esa materia vamos en el cabús y en consonancia, porque tampoco hay industria o economía para sostener, tampoco tenemos futbol, beisbol, basquetbol profesional siquiera de nivel intermedio, nada es como en los 80's del siglo pasado, cuando en el estadio NAO, jugaban en viernes con estadio lleno los "Coras" de la 2ª División y a esa misma hora, enfrente, en el estadio de Beisbol, jugaban con tribunas al máximo, los "Cafeteros" de Tepic en la poderosa Liga Invernal del Noroeste, la cual aglutinaba a peloteros de gran calidad que por alguna razón no habían podido registrarse en la Liga Mexicana del Pacífico; o bien, en el Mesón de los Deportes, jugaban los "Coras" del Tepic en el Circuito Mexicano de Baloncesto —CIMEBA-, y sí, jugaban a la misma hora y mismo día, con aficionados al deporte ráfaga colgados hasta de las lámparas, lleno total... Lo que se tiene hoy en día en estos tres deportes, es amateur, de aficionados, solamente, una vacilada, mientras tanto, insisto, "LA ARENA CORA" o "EL NAO" DE CAMICHÍN, SE ESTÁ MURIENDO.... Ahí la dejo...



Coras del Deportivo Tepic en 1981, subcampeones de la 2ª división, esta foto es antes del segundo juego, el de vuelta, de la final allá en Oaxtepec.

**Conoce las amenidades de nuestros autobuses**

Más espacio entre asientos | Puntillas individuales | Dos baños | Aire acondicionado

**Tepic Plus**

Call Center ☎ 33 3111 8780 ☎ 33 1526 6794 [www.tepicplus.com](http://www.tepicplus.com)

**MEGA**

**INTERNET 100 MEGAS**

+ TV INTERACTIVA XVIEW+

TU TRIPLE DESDE **\$400** AL MES

**MEGA YA CAMBIÓ... ¿Y TÚ?**

[mega.mx](http://mega.mx)

## LIGA MX

# América no saldrá del Estadio Azteca hasta febrero

**Las Águilas iniciarán el Clausura 2024 frente a Tijuana en calidad de visitante y hasta el 20 de enero harán su presentación en su casa con su afición.**

América, evidentemente tenemos que salir de ahí, estamos viendo que se juegue cerca o en la Ciudad de México, pero puede haber sorpresas. Para febrero-marzo América dejaría de jugar en el Azteca, todavía estarían 2 o 3 fechas (del Clausura 2024)", mencionó.

¿Hasta que fecha saldrá América del Azteca? Las Águilas iniciarán el Clausura 2024 de visita, este sábado jugarán en el Caliente contra los Xolos de Miguel Herrera. Su siguiente encuentro será ante Querétaro el próximo 20 de enero, este todavía se jugará en el Azteca. Después los de Coapa tendrán dos juegos fuera, ante FC Juárez y Necaxa, regresando a su casa el 3 de febrero, Monterrey será el contrincante.

Frente a Rayados sería el último juego en el Coloso, América volverá a tener un juego de local hasta el 14 de febrero, será la vuelta de Concachampions ante el Real Estelí, sin embargo, la CONCACAF ya reveló en su calendario que el partido tiene como sede la Ciudad de los Deportes.

El Estadio Azteca iniciará su remodelación rumbo a la Copa del Mundo 2026 a finales de febrero e inicios de marzo, esto lo confirmó Emilio Azcárraga desde el pasado octubre en la Ceremonia de Investidura 2023 en el Salón De La Fama del Fútbol Internacional en Pachuca.

En entrevista para W Deportes, esto dijo Azcárraga respecto a la salida de las Águilas del Coloso de Santa Úrsula: "La remodelación va a empezar en el primer o segundo cuarto del 2024, entre marzo y mayo, estamos por definir en dónde jugaría el



## SELECCIÓN MEXICANA

## Almada no comprende por qué no fue elegido como DT de México

**El actual estratega del Pachuca reveló que le informaron que él sería el DT de la Selección Mexicana.**

Guillermo Almada era uno de los candidatos a ocupar el mando de la Selección Mexicana cuando Gerardo Martino se hizo a un lado después de ser eliminado en la fase de grupos de la Copa del Mundo de Qatar y aunque todo apuntaba a que él sería el elegido, de pronto, todo dio un giro para que Diego Cocca ocupara el banquillo.

Ante este hecho, Almada reveló en entrevista con TUDN que le informaron en su momento que él sería el nuevo estratega de la Selección Mexicana y no sabe por qué se cambió de decisión en el último momento.

"Estoy habituado a eso, todavía no comprendo, no porque no nos eligieran a nosotros, sino porque nos llamaron, nos confirmaron en la votación, que estaba todo resuelto, de un día para otro se cambió la resolución, a pesar de la confirmación que nos comunicaron de muchas partes, se terminó eligiendo a otro entrenador.

"Hasta que esto no se confirma oficialmente, se puede cambiar de opinión, puede cambiar. Hoy está Jimmy, y con lo que podamos colaborar, colaboraremos, yo soy feliz con lo que hago, disfruto con lo que tengo", aseguró el director técnico del Pachuca.

A pesar de lo ocurrido, el uruguayo sigue guardando la esperanza de que pueda tomar el banquillo tricolor: "Si (sigue soñando), México tiene jugadores de calidad, generar cosas que no se han generado a lo largo de su historia".

## CHIVAS

## 'Tito' Villa: "Chicharito enfocado, marca diferencia"

**La llegada de Javier Hernández emociona al analista deportivo argentino para tener un gran torneo de Clausura 2024.**

En plática con AS México, la posible llegada de Javier "Chicharito" Hernández al Guadalajara fue abordado por el analista deportivo y ex campeón de goleo de la Liga MX, Emanuel "Tito" Villa, el argentino, tiene la siguiente óptica, "de Javier, si es su deseo y si ve que está en la recta final de su carrera y sale de una lesión importante, yo no dudo que si está enfocado es un delantero letal, lo ha sido toda su carrera, no sé si llamarlo tema extra cancha, su baja cayó con la persona que lo ayudaba o coach mental, allá se vio una baja con el West Ham, y después en el Galaxy donde retomo su nivel, uno espera que regrese ese Javier que quiera terminar de manera grandiosa en el equipo que lo vio nacer, ese es el deseo que al

Guadalajara le va a venir bien ,porque hace tiempo que no tiene un delantero que marca diferencia". Para "Tito", el "Chicharito" es un jugador distinto, " tiene un ángel diferente, si se enracha, Chivas sumaría un elemento que le viene faltando desde hace rato; estamos también esperando que Chivas pueda producir a un jugador que sea una joyita, el mercado para ellos es muy chiquito, Chicharito puede marcar diferencia y lo veo preparándose para regresar al equipo que lo vio nacer".

El torneo de la Liga MX, está por iniciar y esto opina Emanuel Villa, "si comparo las expectativas que tenía con el torneo pasado, creo que ahora están similares, la liga se sigue nutriendo de buenos jugadores, es bastante rica, la brecha de los que pelean el torneo y los que no se hace más grande, los favoritos son los mismos, América, Monterrey, hace unos torneos Toluca, Cruz Azul debe ser considerado por su estructura y pro su entrenador, entusiasmo el inicio de la liga, a los que nos gusta el futbol somos felices".



## LIGA INVERNAL DE Play OFFS Béisbol NAVARITA



VIERNES  
**ENE**  
**12**



**ROSAMORADA vs UAN**  
19:30 HRS. - JUEGO 07

8N TV



SÁBADO  
**ENE**  
**13**



**PUERTO VALLARTA vs ACAPONETA**  
19:00 HRS. - JUEGO 07

8N TV

